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◆会長挨拶（西川隆司会長） 

 みなさんこんばんは。 

先日６日から１０日まで ガンボジア シアヌークビル州 トゥ

ーマイ小学校を教育支援目的で訪問しました。内容としては、

１０万円の寄付（米ドルで８８０＄相当）で“児童用図書（１５０

冊）、学習用文具１式”という内容です。当日の式典内容や交

換行事の内容は後日私の卓話で出来るだけ詳しくお話しした

いと思います。 

 カンボジアとプノンペンの印象について、プノンペン市内とシ

アヌークビルからプノンペンへの道路、国道などの近辺しか

見ていませんが、「非常にきたない、ごみだらけ、ペットボト

ル・空き缶・ポリ袋・建築廃材・家庭ごみ・その他の雑ゴミなど

が道路の両側そこらじゅう」という感じです。我々の訪問時期

は乾季でしたから、ほこりぽっさが気になりましたが、これが

雨季になると、高温多湿で病原菌の宝庫となるのでは、と心

配しました。道路事情の貧弱さと、自動車・三輪車・バイク・自

転車などの多さと交通の混雑模様は、自分と置き換えてみる

と、とても車などの運転は不可能と思いました。この状況だけ

でも、国際奉仕プロジェクトの一つの材料になりうるのでは、

という印象でした。 

又、この国の人口１５１３万人で平均年齢２６歳には驚きまし

た。実際６０代以上の人をあまり見かけませんでした。 

 

トムノップ プロロック トゥマイ小学校における 

白山石川ロータリー会長挨拶                

H31年３月９日（土） 

 

みなさんこんにちは！ 

私は 白山石川ロータリークラブの西川 隆司です。我々は４

人でみなさんに会いにきました。私の隣は 安田昌一、その

隣が 小柳善裕、向こうで ビデオを回している人は 野沢誠

治 です。 

みなさんに学校用図書、学習用文具等 ８８０＄寄付いたしま

す。皆さんの勉強の役立つもの信じています。自分のため、

そして祖国のためにしっかり勉学してください。さらに勉学の

ため海外留学や日本に留学する機会がえられるならば、

我々ロータリアンは一生懸命応援したいと思います。その昔、

日本の青少年の前で教鞭をとった、ウイリアム スミス クラ

ークというアメリカ人教師がいました。彼が日本を離れるとき

に、生徒に向かって、言った言葉 “Boys be  ambitious”  

少年よ 大志を抱け という言葉を送りたいと思います。大い

に遊び、大いに学んでください。 

 ありがとうございます。  

  

◆お客様の紹介 

・千代女の里俳句館 松任中川一政記念美術館 

 松任ふるさと館 館長 木田 清（きだ きよし）様 

・2017～2018学年度米山記念奨学生  尕 藏（ガザン）さん 

◆米山記念奨学生へ奨学金贈呈と米山奨学生から

ご挨拶 



◆幹事報告（池元ことみ 幹事） 

3/11 金沢南ロータリークラブ 創立 50周年記念式

典のお礼状 が届く 

3/14 公益財団法人ロータリー米山記念奨学会ハイラ

イトよねやま ２２８号 が届く             

友愛の広場でご覧ください 

 

◆卓話    

講  師  千代女の里俳句館 松任中川一政記念美術館 

松任ふるさと館 館長 木田  清 氏 

演  題  『加賀の千代と朝鮮通信使』   

 

◆出席報告 (福永 哲夫 副委員長)  

 ● 出席率： 80.00％ 

  ● 出席者： 26名 / 36名 

 ● 出席補填： 0名 

 ● 出席免除者： 2名 

 ● メーキャップ： 1名 

・3 月 9 日 第 3 回クラブ社会奉仕委員長会議

 竹田 佳一 

◆ニコニコボックスの発表 (中嶋 満委員長)  

・西川 隆司 会長 

 木田清さん、今日はお忙しい中卓話に来ていただきあり

がとうございます。 

・池元 ことみ 幹事 

 千代女の里俳句館、中川一政記念美術館、松任ふるさ

と館 館長 木田清様、本日は卓話ありがとうございまし

た。ガザンさん、最後の例会ですね‼  

カンボジアへの旅、おつかれ様でした。色々大変みたい

でしたが、良い奉仕事業でしたね‼ 

・永瀬 喜子 

 木田館長、卓話をありがとうございます！ 

補佐訪問 3回目で他クラブを廻り、久しぶりのホームです。

落ち着きます！ 

・福田 裕 

 今日、公立高校の発表でした。ほとんどは、おめでとう。

残念な人も長い人生これからが勝負です。頑張って！ 

結婚記念日には感謝。 

・山内 隆 

 本日はガザンさんの例会出席最後となりました。 

2年間ありがとうございました。 

・加藤 功 

 結婚記念祝ありがとうございました。47回目です。 

・野澤 誠治 

 先週の例会ありがとうございました。カンボジアはこれか

らの国です。 

本日合計 10,500円  今年度累計 444,500円 


